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 1. Kreistag Ö Zur Kenntnisnahme  

Betreff: Seniorendienstleistungs gGmbH  
Anfrage der CDU-Fraktion 

 
 
 
Anfrage der CDU-Faktion: 
 
 
1. Entspricht es der Tatsache, dass der erste Beigeordnete Schellhaas als beratendes Mitglied an 

den Senio Vorstandssitzungen teilnimmt? 
 
Nein, es trifft nicht zu. 
 
2. Wenn ja, warum hat er dann im Kreistag keine Stellungnahme zum Thema abgegeben? 
 
Siehe 1. 
 
3. Gibt es eine Bereitschaft kurzfristig einen runden Tisch auf Kreisebene zu bilden? 
 
Zum runden Tisch wurde bereits eingeladen.  
 
4. Wieso kann Herr Keiber bei einer SPD-Fraktionssitzung in Reinheim informieren und es 

ablehnen den Ausschuss GGSA die nötigen Informationen für die Kreistagssitzung zukommen 
zu lassen? 

 
Diese Frage sollte Herrn Keiber gestellt werden. Beiliegender Zeitungsartikel ist dabei 
aufschlussreich.  
 
5. Als Anteilseigner von 25 % müsste der Landkreis auch ein exorbitantes Interesse daran haben, 

dass die noch offenstehenden Fragen zeitnah beantwortet werden. Wie gehen die 
Verantwortlichen des Landkreises jetzt damit um? 

 
Hierzu wird auf beigefügtes Schreiben verwiesen. 
 
Für die Beantwortung dieser Anfrage ist ein Aufwand von 20,50 € entstanden. 
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Anlage: 
 

• Anlage 1 – Zeitungsausschnitt aus der Frankfurter Rundschau vom 15.06.2008 
• Anlage 2 – Einladung an den SENIO-Vorstand zur Berichterstattung im GGSA 

 


